
 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

1 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

1
1

2
9
 

 

 
 

 

SUMARIO

2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.13 RESOLUCIONES 
2.13.01 TEXTO APROBADO 

Resolución de la Junta General del Principado de Asturias 215/XI, de 22 de junio de 2022, adoptada por la Comisión 

de Hacienda, sobre el cierre de oficinas de Unicaja Banco (11/0179/0548/22949) .................................................................... 2 

2.13.03 ASIGNACIÓN DEL CONTROL DEL CUMPLIMIENTO 
Resolución de la Presidencia de la Junta General de 24 de junio de 2022 de asignación a la Comisión correspondiente 

del control del cumplimiento de la Resolución de la Junta General del Principado de Asturias 215/XI, de 22 de junio 

de 2022, adoptada por la Comisión de Hacienda, sobre el cierre de oficinas de Unicaja Banco (11/0180/0178/24253) .......... 2 

2.19 PREGUNTAS URGENTES 
2.19.01 TEXTOS PRESENTADOS 
ANTE LA COMISIÓN DE INDUSTRIA, EMPLEO Y PROMOCIÓN ECONÓMICA 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don 

Daniel Marí Ripa al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué avances ha impulsado para 

asegurar la continuidad del empleo en Danone y Saint-Gobain (11/0252/1572/24200) ............................................................ 3 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don 

Daniel Marí Ripa al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre si considera que la regasificadora 

de El Musel, de ponerse en funcionamiento, va a cumplir alguno de los objetivos para los que fue construida 

(11/0252/1575/24203) ................................................................................................................................................................. 3 

ANTE LA COMISIÓN DE SALUD 
Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don 

Daniel Marí Ripa al Consejero de Salud sobre qué medidas va a llevar a cabo para frenar las listas de espera en 

Asturies (11/0252/1573/24201) ................................................................................................................................................... 4 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don 

Daniel Marí Ripa al Consejero de Salud sobre qué medidas va a llevar a cabo para frenar el avance de la viruela del 

mono (11/0252/1574/24202) ....................................................................................................................................................... 4 

ANTE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 
Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña 

Nuria Rodríguez López a la Consejera de Educación sobre cuándo piensa terminar con el agravio comparativo que 

sufren los docentes asturianos al no disponer de un solo día de asuntos propios, a diferencia del resto de 

funcionariado de la Administración del Principado de Asturias y del profesorado de otras comunidades autónomas 

(11/0252/1577/24212) ................................................................................................................................................................. 4 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña 

Nuria Rodríguez López a la Consejera de Educación sobre cómo piensa evitar su Consejería el caos que supone 

empezar el curso académico sin el profesorado necesario para cubrir todas las necesidades docentes de los centros 

(11/0252/1578/24213) ................................................................................................................................................................. 5 

Junta General 
del Principado de Asturias 

XI LEGISLATURA 

24 DE JUNIO DE 2022 

NÚM. 1129 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

BOLETÍN OFICIAL 



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

XI LEGISLATURA 

NÚM. 1129 · 24 DE JUNIO DE 2022 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

2 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

1
1

2
9
 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña 

Nuria Rodríguez López a la Consejera de Educación sobre la razón por la que se va a cerrar un aula de Educación 

Infantil en el Colegio Público Laviada, de Xixón (11/0252/1579/24217) .................................................................................... 5 

ANTE LA COMISIÓN DE MEDIO RURAL Y COHESIÓN TERRITORIAL 
Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don 

Daniel Marí Ripa al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si considera que el proyecto de la Ronda 

Norte está muerto, una vez que el Alcalde de Oviedo se inventara un nuevo proyecto tras admitir los efectos 

destructivos de la infraestructura para el Naranco (11/0252/1576/24204) .............................................................................. 6 

4. OTRAS INFORMACIONES 
4.04 ACTIVIDAD PARLAMENTARIA 

Sesión del Pleno número 63, de 28 de junio de 2022 (11/0032/0069/24198) .............................................................................. 6 

 

 

 

2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.13 RESOLUCIONES 
2.13.01 TEXTO APROBADO 

Resolución de la Junta General del Principado de Asturias 215/XI, de 22 de junio de 2022, adoptada por la Comisión de Hacienda, 

sobre el cierre de oficinas de Unicaja Banco (11/0179/0548/22949) 

La Comisión de Hacienda de la Junta General del Principado de Asturias aprueba la proposición no de 
ley del Grupo Parlamentario Podemos Asturies sobre el cierre de oficinas de Unicaja Banco (Boletín 
Oficial de la Junta General, XI, Serie B, número 1089) y, en consecuencia, adopta, de conformidad con 
lo dispuesto en el artículo 222 del Reglamento de la Cámara, la siguiente 

RESOLUCIÓN 

La Junta General del Principado insta al Consejo de Gobierno a: 
Primero. Llevar a cabo todas las acciones de presión que tenga a su disposición y establecer los canales 
de interlocución política necesarios para evitar el cierre de sucursales bancarias, impulsar la 
reapertura de aquellas que hayan sido cerradas y asegurar la protección de los intereses de las y los 
clientes de las oficinas ubicadas en Asturies. 
Segundo. Tener en cuenta, en las licitaciones públicas del Principado de Asturias y su sector público, 
referidos a la prestación de servicios financieros y bancarios, como condición especial de ejecución, la 
implantación territorial y el compromiso de las entidades de garantizar que la mayor parte de los 
concejos de la Comunidad Autónoma tengan servicios bancarios presenciales y, asimismo, que 
durante la vigencia del contrato no puedan llevar a cabo cierre de sucursales bancarias. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

 
2.13.03 ASIGNACIÓN DEL CONTROL DEL CUMPLIMIENTO 

Resolución de la Presidencia de la Junta General de 24 de junio de 2022 de asignación a la Comisión correspondiente del control del 

cumplimiento de la Resolución de la Junta General del Principado de Asturias 215/XI, de 22 de junio de 2022, adoptada por la 

Comisión de Hacienda, sobre el cierre de oficinas de Unicaja Banco (11/0180/0178/24253) 

En el asunto de referencia, esta Presidencia, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 37.1 e) y 
209, por remisión del artículo 223, del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo de la Mesa de 
4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias de las Comisiones de la XI 
Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 (BOJG/XI/B/21 y 387), y en uso de la 
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delegación conferida por Acuerdo de la Mesa de 27 de junio de 2019 (BOJG/XI/B/3), acuerda asignar el 
expediente, para el control del cumplimiento, a la Comisión de Hacienda. 

Palacio de la Junta General, 24 de junio de 2022. El Presidente de la Cámara, Marcelino Marcos Líndez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

⎯⎯  ⎯⎯ 

 
2.19 PREGUNTAS URGENTES 
2.19.01 TEXTOS PRESENTADOS 
ANTE LA COMISIÓN DE INDUSTRIA, EMPLEO Y PROMOCIÓN ECONÓMICA 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa 

al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué avances ha impulsado para asegurar la continuidad del 

empleo en Danone y Saint-Gobain (11/0252/1572/24200) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 23 de junio de 2022.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara formula al Consejero de Industria, Empleo 
y Promoción Económica la siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante 
Comisión. 

PREGUNTA 

¿Qué avances ha impulsado su Gobierno para asegurar la continuidad del empleo en Danone y 
Saint-Gobain? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

En las pasadas semanas hemos conocido los ERE en Danone y Saint-Gobain. Tras un tiempo prudencial 
para la realización de gestiones desde las Administraciones, es urgente conocer cuál es el resultado de 
las medidas llevadas a cabo por el Gobierno y las acciones futuras. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 22 de junio de 2022. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa 

al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre si considera que la regasificadora de El Musel, de ponerse en 

funcionamiento, va a cumplir alguno de los objetivos para los que fue construida (11/0252/1575/24203) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 23 de junio de 2022.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara formula al Consejero de Industria, Empleo 
y Promoción Económica la siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante 
Comisión. 

PREGUNTA 

¿Considera que la regasificadora de El Musel, de ponerse en funcionamiento, va a cumplir alguno de 
los objetivos para los que fue construida? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Esta semana hemos conocido que se piensa poner en marcha la regasificadora de El Musel. Es urgente 
que el Gobierno explique cuáles son los objetivos de esta puesta en funcionamiento y qué acciones va 
a impulsar. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 22 de junio de 2022. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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ANTE LA COMISIÓN DE SALUD 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa 

al Consejero de Salud sobre qué medidas va a llevar a cabo para frenar las listas de espera en Asturies (11/0252/1573/24201) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 23 de junio de 2022.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara formula al Consejero de Salud la siguiente 
pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas va a llevar a cabo su Gobierno para frenar las listas de espera en Asturies? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

La situación de las listas de espera sanitarias en Asturies es dramática, y es urgente conocer qué 
medidas está impulsando el Gobierno para reducirlas y proteger la salud de los asturianos y 
asturianas. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 22 de junio de 2022. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa 

al Consejero de Salud sobre qué medidas va a llevar a cabo para frenar el avance de la viruela del mono (11/0252/1574/24202) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 23 de junio de 2022.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara formula al Consejero de Salud la siguiente 
pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas va a llevar a cabo su Gobierno para frenar el avance de la viruela del mono? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Recientemente, hemos conocido que en Asturias se están produciendo contagios de la viruela del 
mono. Es urgente saber qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno al respecto y cómo va a frenar su 
propagación. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 22 de junio de 2022. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

ANTE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña Nuria 

Rodríguez López a la Consejera de Educación sobre cuándo piensa terminar con el agravio comparativo que sufren los docentes 

asturianos al no disponer de un solo día de asuntos propios, a diferencia del resto de funcionariado de la Administración del 

Principado de Asturias y del profesorado de otras comunidades autónomas (11/0252/1577/24212) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 23 de junio de 2022.) 

Nuria Rodríguez López, Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo previsto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de Educación la 
siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante Comisión. 
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PREGUNTA 

¿Cuándo piensa terminar con el agravio comparativo que sufren los docentes asturianos al no 
disponer ni de un solo día de asuntos propios, a diferencia del resto de funcionariado de la 
Administración del Principado de Asturias y del profesorado de otras comunidades autónomas? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Se trata de una situación que produce un agravio comparativo entre cuerpos funcionariales y 
derechos laborales. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 23 de xunu del 2022. Nuria Rodríguez López. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña Nuria 

Rodríguez López a la Consejera de Educación sobre cómo piensa evitar su Consejería el caos que supone empezar el curso 

académico sin el profesorado necesario para cubrir todas las necesidades docentes de los centros (11/0252/1578/24213) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 23 de junio de 2022.) 

Nuria Rodríguez López, Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo previsto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de Educación la 
siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Cómo piensa evitar la Consejería de Educación el caos que supone empezar el curso académico sin el 
profesorado necesario para cubrir todas las necesidades docentes de los centros? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

La ausencia del número de personal docente necesario al inicio del curso en los centros educativos 
asturianos causa un impacto negativo en el ámbito educativo en general. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 23 de xunu del 2022. Nuria Rodríguez López. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña Nuria 

Rodríguez López a la Consejera de Educación sobre la razón por la que se va a cerrar un aula de Educación Infantil en el Colegio 

Público Laviada, de Xixón (11/0252/1579/24217) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 23 de junio de 2022.) 

Nuria Rodríguez López, Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo previsto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de Educación la 
siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Cuál es la razón por la cual desde la Consejería de Educación se va a cerrar un aula de Educación 
Infantil en el Colegio Público Laviada, de Xixón? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

La comunidad educativa considera que esta es una decisión errónea que va a afectar gravemente a la 
oferta pública de la zona. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 23 de xunu del 2022. Nuria Rodríguez López. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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ANTE LA COMISIÓN DE MEDIO RURAL Y COHESIÓN TERRITORIAL 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si considera que el proyecto de la Ronda Norte está muerto, una vez que 

el Alcalde de Oviedo se inventara un nuevo proyecto tras admitir los efectos destructivos de la infraestructura para el Naranco 

(11/0252/1576/24204) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 23 de junio de 2022.) 

Daniel Marí Ripa, Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara formula al Consejero de Medio Rural y 
Cohesión Territorial la siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Considera que el proyecto de la Ronda Norte está muerto, una vez que el Alcalde de Oviedo se 
inventara un nuevo proyecto no planificado hasta la fecha tras admitir los efectos destructivos de la 
infraestructura para el Naranco? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Las declaraciones del Alcalde de Oviedo, Alfredo Canteli, rechazando el proyecto del Ministerio en 
relación a la Ronda Norte y proponiendo un proyecto desconocido hasta la fecha, generan dudas sobre 
un proyecto que solo es apoyado por el 8 % de las y los ovetenses. Es urgente cuáles son las acciones 
que piensa llevar a cabo el Gobierno asturiano al respecto. 

Palacio de la Xunta Xeneral, 22 de junio de 2022. Daniel Marí Ripa. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 

⎯⎯  ⎯⎯ 

 
4. OTRAS INFORMACIONES 
4.04 ACTIVIDAD PARLAMENTARIA 

Sesión del Pleno número 63, de 28 de junio de 2022 (11/0032/0069/24198) 

Al amparo de lo dispuesto en el artículo 76.1 del Reglamento de la Junta General, ha sido convocada 
sesión del Pleno a celebrar el martes 28 de junio de 2022, a partir de las 9:30 horas, y el miércoles 29 
de junio de 2022, a partir de las 9:30 horas, con el siguiente orden del día: 
1. Interpelación urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Vox doña Sara Concepción Álvarez 
Rouco al Consejo de Gobierno sobre materia fiscal, con especial referencia al impuesto de sucesiones. 
2. Interpelación urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano 
al Consejo de Gobierno sobre política en materia de infraestructuras y, más concretamente, sobre los 
datos de ejecución presupuestaria de 2021 en esta materia y sus consecuencias en el primer semestre 
de 2022. 
3. Interpelación urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo González 
Menéndez al Consejo de Gobierno sobre política en materia de ejecución presupuestaria y, más 
concretamente, sobre la parálisis presupuestaria de proyectos estratégicos. 
4. Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 
Consejo de Gobierno sobre si tiene previsto realizar alguna actuación para impulsar la creación de 
una macrorregión atlántica dentro de la Unión Europea. 
5. Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Vox doña Sara Concepción Álvarez Rouco 
al Consejo de Gobierno sobre qué tiene previsto para revertir el desplome del consumo familiar que 
se prevé para el segundo semestre del año. 
6. Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Manuel Cifuentes Corujo al 
Consejo de Gobierno sobre cómo ha diseñado el Canal del Denunciante previsto en la Ley 8/2018, de 
14 de septiembre, de Transparencia, Buen Gobierno y Grupos de Interés. 
7. Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez a la 
Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre si considera que desde su Consejería 
apuestan por que el deporte asturiano y sus clubes puedan competir en igualdad de condiciones que 
otras comunidades autónomas. 
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8. Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez 
al Consejero de Salud sobre cómo valora, y si cree que ha mejorado, la situación asistencial en el 
Hospital de Jarrio en los últimos meses. 
9. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Ricardo Menéndez 
Salmón al Consejo de Gobierno sobre el grado de cumplimiento de la proposición parlamentaria que 
instó al Gobierno a elaborar una guía para la prevención del suicidio y las conductas autolíticas en los 
centros de Educación Primaria, Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato y Formación 
Profesional. 
10. Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la 
Consejera de Educación sobre qué planes tiene su Consejería para que las distintas infraestructuras 
educativas pendientes desde hace años sean una realidad. 
11. Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García 
Fernández a la Consejera de Educación sobre si considera el más adecuado el método utilizado por su 
Consejería para el acceso a ciclos formativos de FP de los alumnos graduados en ESO en aquellos ciclos 
en los que la demanda supera la oferta. 
12. Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña Nuria Rodríguez 
López al Consejo de Gobierno sobre con cuántas organizaciones ecologistas, ambientalistas y/o 
conservacionistas se ha consultado y/o consensuado el Anteproyecto de Ley de Calidad Ambiental 
d’Asturies. 
13. Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 
Consejo de Gobierno sobre de qué ayuntamientos considera que “desde una perspectiva de 
racionalización de las cosas y de gestión, pues seguramente sería cuestionable su propia existencia”. 
14. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico 
González al Consejero de Administración Autonómica, Medio Ambiente y Cambio Climático sobre si 
da por roto el acuerdo con Izquierda Unida por la posición de esta fuerza política frente a la influencia 
de lobbies en el contenido del Proyecto de Ley de Calidad Ambiental. 
15. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico 
González al Consejero de Administración Autonómica, Medio Ambiente y Cambio Climático sobre si 
da por roto el acuerdo con Izquierda Unida por la posición de esta fuerza política frente a la influencia 
de lobbies en la actividad y las decisiones del Gobierno de Asturias. 
16. Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa 
Vallina de la Noval al Consejo de Gobierno sobre qué gestiones ha llevado a cabo o tiene previsto 
realizar para garantizar la pervivencia de la actividad de la empresa Mixor, propietaria del 
restaurante Pizza Hut en Gijón, y el mantenimiento del empleo. 
17. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa 
al Consejo de Gobierno sobre qué avances ha impulsado para asegurar la continuidad del empleo en 
Danone y Saint-Gobain. 
18. Dictamen de la Comisión de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre el Proyecto de Ley del 
Principado de Asturias de Actividad Física y Deporte. 
19. Dictamen de la Comisión de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre el Proyecto de Ley del 
Principado de Asturias del Real Instituto de Estudios Asturianos. 
20. Preguntas al Presidente. 
21. Propuesta de la Mesa de modificación del Estatuto de Personal de la Junta General del Principado 
de Asturias. 
22. Informe anual de la Comisión de Peticiones y Derechos Fundamentales año legislativo 2021-2022. 
23. Informe de la Mesa sobre la liquidación del Presupuesto de la Junta General, ejercicio 2021. 
24. Moción del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida subsiguiente a la interpelación de su 
Diputado don Ovidio Zapico González al Consejo de Gobierno sobre política en materia de ordenación 
del territorio y, más en concreto, sobre los planes de futuro para los terrenos del antiguo HUCA tras el 
fracaso del Plan de actuación en El Cristo. 
25. Proposición no de ley de los Grupos Parlamentarios Popular, Ciudadanos, Podemos Asturies, Foro 
Asturias y de Izquierda Unida sobre adopción de medidas en favor del sector pesquero. 
26. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Ciudadanos sobre adopción de medidas que 
faciliten un relevo generacional en la estructura empresarial asturiana. 
27. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Popular sobre incremento de la plantilla de 
psicólogos y trabajadores sociales adscritos a los órganos judiciales. 
28. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Vox sobre aplicación del Plan de Gestión del Lobo 
de Asturias y daños de la fauna salvaje. 
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29. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Foro Asturias sobre patrocinio de clubes deportivos 
asturianos. 
30. Propuesta de los Grupos Parlamentarios Popular y Ciudadanos de creación de una Comisión de 
Investigación relativa al uso de los fondos públicos gestionados por la Fundación Metal, y la gestión 
económica, financiera y laboral de la Fundación en los últimos seis ejercicios fiscales. 

Palacio de la Junta General, 23 de junio de 2022. El Presidente de la Cámara, Marcelino Marcos Líndez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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